

## Santiago Creel, primer aspirante en registrarse ante el Comité Organizador del Frente Amplio por México

En punto de las 10:10 horas de este martes 4 de julio, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se registró como aspirante ante el Comité Organizador del Frente Amplio por México. "Vamos a hacer que el día de hoy sea histórico", declaró Santiago Creel tras recibir su constancia de manos de Marco Antonio Baños, presidente del Comité.

https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2023/santiago-creel-primer-aspirante-en-registrarse-ante-el-comite-organizador-del-frente-amplio-por-mexico.html